

*Zu fragen, was vor dem Beginn des Universums war,
ist so sinnlos wie die Frage: Was ist nördlich vom Nordpol.
Stephen Hawking*

Traurig doch dankbar nehmen wir Abschied von

Eugen Hungerbühler

4. Februar 1925 bis 12. Dezember 2020

Nach einem reicherfüllten Leben machte er sich auf den Weg, um auf seine Fragen Antworten zu finden.

Roland und Renate Hungerbühler-Meneghini
Samuel und Christine mit Leo
Sina mit Noah und Nuria
Doris und Gholam Vakilzadeh-Hungerbühler
Nima und Camille
Parissa
Daniel und Ruth Hungerbühler-Stöckli
Yolanda und Jürg
René und Christa
Verwandte und Freunde

Traueradresse:
Daniel Hungerbühler
Risere 20
3303 Jegenstorf

Die Urnenbeisetzung und die Abdankungsfeier fanden im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen danken wir für die Unterstützung der Vogelwarte Sempach, Postkonto 60-2316-1.